
~~~,
\DI

Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft Dachau e.V. (ÜB)

StadtO:;cl;~~~~~=~~'l
Eingegan 'en l

2 . ~ärz 2015
Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Straße 2-6
85221 Dachau .A~,J~~~~,"~;'_---- ==~.,

Dachau, den 24.3.2015

Anfrage: Verkaufsflächen für den Einzelhandel

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft (ÜB) stellt vor dem Hintergrund der
Berichterstattung des Rechtsstreits der Stadt Dachau gegen eine Einzelhandelskette in der Tagespresse
folgende

Anfrage:

Ist der vorliegende Fall ein Einzelfall oder gibt es auch bei anderen Bebauungsplänen oder
Baugenehmigungen mit Bezug auf Einzelhandel (bei diesem und anderen Bauwerbern) Abweichungen von
der laut Rechtsprechung maximalen Verkaufsfläche? Falls "ja", würden wir um eine Einschätzung der
Verwaltung bezüglich der Rechtsposition der Stadt bitten.

Begründung:

Der Haupt- und Finanzausschuss des Dachauer Stadtrats hat im April 2009 auf Antrag der ÜB-Fraktion die
Ausarbeitung eines Einzelhandelskonzepts beschlossen. Ziel ist die Sicherstellung einer ausgewogenen
Einzelhandelsstruktur in der Innenstadt Eine Grundvoraussetzung dafür ist, dass die Verkaufsflächen den
von der Rechtsprechung entwickelten Grenzen tatsächlich entsprechen und dies von Seiten der
zu -,ändigen Behörde auch kontrolliert wird.

it freundlichen Grüßen i

D Peter Gampenrieder, Stadtrat
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